



## Me AMA DIT "CHAMPION GIGA"

### LE CONGO ET SON MÉDAILLÉ MONDIAL DE KURASH Me AMA DIT « CHAMPION GIGA »

Le Congo a été représenté en novembre dernier lors du championnat du monde de Kurash qui s'est tenu à Pune en Inde.

C'est le ceinture noire deux (2) dan Ama BITA NGAMBOULOU qui a foulé la troisième marche du podium chez les moins de 100 kilos.

Troisième marche qui a valu au représentant congolais, une médaille



Un sacre après deux victoires et une défaite en demi-finale.

Une marche de plus pour le Kurash congolais qui s'est illustré sur le toit du monde .

Me Ama, ceinture noire deux dan, deux fois champion du Congo de Kurash évoluant à Pointe-Noire, marque une avancé pour la suite de cet art pratiqué au Congo depuis 2016.



Toutefois, le médaillé de bronze de Kurash a été reçu par le ministre des sports, Hugues NGOUELONDELE à Brazzaville. Le ministre a d'ailleurs promis accompagner la fédération du Kurash pour des prochaines échéances.

Notre jeunesse a besoin d'encouragement mais aussi d'espace pour cet art qui grandit.

Par Boybland.

[Read More](#)

---